

Auftritt unserer Jugendkapelle beim Wurmlinger Sommerfest

Am vergangenen Samstag trat die Jugendkapelle des Musikverein Wurlingen unter der Leitung von Margret Schreiner beim Sommerfest in Wurlingen auf. Mit einer kleinen Verspätung startete der Auftritt um 17:30 Uhr bei bestem Wetter mit beinahe tropischen Temperaturen. Die Zuschauer waren sehr begeistert vom dargebotenen Repertoire, welches die gesamte Bandbreite der modernen Blasmusik abdeckt und belohnte dies mit ordentlichem Applaus. Nach ca. einer Stunde war der Auftritt vorbei und die Jungmusiker*innen konnten sich bei einem kalten Getränk erfrischen.



Oliver Gäntzle - Schriftführer